



METALLURGIE

Communiqué de presse

Paris, le 29 juillet 2016

Evolution des éléments de rémunération du Président Directeur Général de Renault pour 2016

Dans un communiqué daté du 27 juillet le Conseil d'Administration de Renault a présenté les résultats des travaux entamés au lendemain de la dernière Assemblée Générale du Groupe suite au vote négatif sur le *Say on Pay*.

La CFE-CGC reconnaît, au travers de cette publication, l'effort du Conseil pour répondre à l'attente exprimée par les actionnaires ; attente notamment portée par l'impérative nécessité de lisibilité et de simplicité.

Mais la CFE-CGC déplore que ce même Conseil n'ait pas entendu le message des salariés qui, au travers de leurs représentants, s'étaient exprimés sur leur incompréhension du niveau de reconnaissance par leur PDG vis-à-vis de leur propre situation.

Cette absence d'écoute a toutefois été corrigée partiellement, du moins sur la forme, par Monsieur Ghosn, lorsque celui-ci a annoncé, dans la même communication, son intention de reverser chaque année 1 million d'euros de sa part variable aux actions soutenues par la Fondation Renault tant en France qu'à l'International (NDR : en 2015 la part variable s'élevait à 1,78 million d'euros).

La CFE-CGC Renault prend acte de la décision du Président Directeur Général et restera néanmoins vigilante quant aux évolutions salariales des employés du Groupe.

Contacts presse

Bruno AZIERE
DSC CFE-CGC Renault
06 13 42 85 99